

# PKW kollidierte mit Kreisverkehr!

Göpfritz/Wild – Ein PKW ist in den Morgenstunden des 15. Juni 2006 auf der LB 2 zwischen Weinpolz und Göpfritz/Wild unterwegs und verliert aus bisher unbekannter Ursache im Bereich des Kreisverkehrs Allwangspitz die Herrschaft über sein Fahrzeug und kollidiert mit dem Kreisverkehr. Der PKW Lenker setzte seine Fahrt noch bis nach Göpfritz fort, wo er kurz nach der Bahnunterführung sein Fahrzeug neben der LB 2 abstellte.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild wurde um 06.34 Uhr mittels Personenrufempfänger zur Beseitigung einer Ölspur auf der LB 2 beim Allwangspitz von Florian Zwettl alarmiert. Um 06.40 Uhr rückten bereits 9 Feuerwehrmitglieder mit zwei Einsatzfahrzeugen (LFA und KDOF) unter der Einsatzleitung von BM Robert Mader zum Einsatzort aus.

Sofort nach dem Eintreffen der Einsatzkräfte wurde die Unfallstelle gesichert und die Lageerkundung durchgeführt.



Im Bereich des Kreisverkehrs auf der LB 2 in Richtung Göpfritz sowie quer über den Kreisverkehr war eine erhebliche Verschmutzung bzw. Gefahr für nachfolgende Verkehrsteilnehmer durch das ausgelaufene Öl vorhanden.

Die eingesetzten Kräfte der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz beseitigten mittels Ölbindemittel die Verschmutzung auf der LB 2 und ließen über die Streife der Polizeiinspektion Schwarzenau die Straßenmeisterei Allentsteig verständigen, damit durch diese etwaige weitere Maßnahmen (Warnhinweise auf der Fahrbahn,...) getroffen werden konnten.

Die Feuerwehr Göpfritz/Wild konnte um 07.40 Uhr ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft wiederherstellen.